

GALERÍA

NOTA DE PRENSA

Volkan Diyaroglu expone en Jorge López Galería

El artista español de origen turco, expone individualmente por primera vez en la galería valenciana Jorge López, donde se podrá disfrutar de su proyecto "La versión primera era de otro 2023".

"Con motivo de la exposición La versión primera era de otro (2023), el artista Volkan Diyaroglu (Estambul, 1982) presenta un conjunto de obras que reflexionan sobre la materialidad, la realidad y la naturaleza de la imagen. A través de su práctica pictórica, Diyaroglu explora temas que provocan una reflexión crítica sobre los procesos y los registros de la visualidad contemporánea. Su pintura plantea una búsqueda de posicionamientos desde los que mirar, mientras sugiere una presencia críptica que nos increpa una mirada desde el otro lado del cuadro, como si de una ventana se tratase".

Álvaro Porras Soriano

Volkan Diyaroglu nació en Estambul en 1982. Estudió Bellas Artes en la Universidad Mimar Sinan de Estambul y en la Facultad de Bellas Artes de San Carlos de València, España. Ha realizado más de 20 exposiciones individuales en países como Bélgica, Singapur, Francia, Turquía, Polonia, España y más. Ha participado en numerosas exposiciones colectivas en museos y galerías como IVAM Valencia, Evliyagil Istanbul, Immigration Museum Melbourne y Elgiz Museum Istanbul. Ganó el XXXV Premio Bancaja de Pintura, Escultura y Arte Digital en España, en 2008. En 2011, con solo 29 años, fue incluido en la Subasta de Arte Turco Contemporáneo de Sotheby's en Londres, Reino Unido.

Si bien el centro de su actividad artística es la pintura, su obra combina una variedad de esculturas, dibujos, collages, arte digital y videoarte. Las pinturas de Diyaroglu se encuentran en numerosas colecciones privadas, fundaciones y corporativas. En 2021 se publicó en Turquía un libro monográfico de seis volúmenes sobre su obra entre 2002-2018. En 2022 expone en el Centro de arte Tomás y Valiente de Fuenlabrada, Madrid 'Alineación'. Desde 2020 está representado por Jorge López Galería con quien también participó por primera vez en la feria ARCOMadrid 2023, año en el que también expone en el MOS de la ciudad polaca de Gorzów Wielkopolski. Actualmente vive y trabaja entre España y Polonia.

"La versión primera era de otro" se podrá disfrutar hasta el 2 de junio de 2023, en Jorge López Galería, Calle Padre Jofré, 26 de València y se ha realizado como parte de una beca del presupuesto de la ciudad polaca de Gorzów Wielkopolski.

https://www.jorgelopezgaleria.com

Comunicación: Débora Barriga 635 40 58 58 deborabarrigarecuenco@gmail.com